
月　日 曜日 順位 発言方式 備　　　考

１ 射　場　博　義 議員 ３０ 分 初回一括

２ 吉　松　　　剛 議員 ３０ 分 初回一括

３ 青　谷　和　彦 議員 ４０ 分 初回一括

４ 時　田　洋　輔 議員 ３０ 分 初回一括

５ 芥　川　貴久爾 議員 ３０ 分 分割質問

６ 新　村　秀　雄 議員 ３０ 分 初回一括 　

７ 五十嵐　仁　美 議員 ３０ 分 初回一括

８ 甲　谷　理　温 議員 ４０ 分 初回一括 　

９ 荒　川　憲　幸 議員 ３０ 分 初回一括 　

１０ 林　　　豊　廣 議員 ３０ 分 初回一括 　

１１ 松　岡　伸　一 議員 ３０ 分 初回一括

１２ 真　宅　宣　昭 議員 ５０ 分 初回一括 　

１３ 早　野　　　敦 議員 ３０ 分 分割質問 　

１４ 岩　村　　　誠 議員 ３０ 分 初回一括

１５ 鴻　池　博　之 議員 ２０ 分 初回一括

１６ 城　美　　　暁 議員 ３０ 分 一問一答

１７ 笠　井　泰　孝 議員 ６０ 分 一問一答

１８ 木　原　大　介 議員 ３０ 分 初回一括

１９ 西　村　享　平 議員 ４０ 分 初回一括

２０ 三　好　保　雄 議員 ３０ 分 一問一答

１２月１１日

１２月１２日 火

月

質　　 問　　 通　　 告　　 書　

（令和５年１２月（第４回）定例会）

氏       　名 発言時間

金１２月８日



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

宇 部 市 議 会 議 員 射 場 博 義

件 名

１　ＡＮＡクラウンプラザホテル宇部の閉鎖（２０２４.３.３１）に向けた本

 (3)　スタートアップエコシステムにおける本市の役割

－１－

 (4)　スタートアップによる地方創生への期待

 (5)　取組の課題及び今後の取組

 (1)　重要性と方向性

　市の対応と閉鎖後のホテルサービス業継続の可能性について

発言方式：初回一括

２　スタートアップやオープンイノベーションの取組について

 (2)　取組状況



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

　

宇 部 市 議 会 議 員 吉 松 剛

発言方式：初回一括

件 名

１　宇部市営バスの運転士について

 (2)　美術品の展示

 (1)　バス運転士の現状

 (2)　現在の路線維持に必要なバス運転士の人数

 (3)　「２０２４年問題」の影響

 (4)　「２０２４年問題」への対応と今後の採用計画

２　宇部市所蔵の美術品について

 (1)　美術品の数と保管方法

　

－２－



発言時間：４０分

答弁を求める者

市　　　　長

教　育　長

　

 (1)　現状と課題

宇 部 市 議 会 議 員 青 谷 和 彦

発言方式：初回一括

件 名

１　宇部市地域学童保育事業について

－３－

 (2)　運営団体の選定

２　不登校児童生徒について



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

　

〃

　

宇 部 市 議 会 議 員 時 田 洋 輔

発言方式：初回一括

件 名

１　宇部市公文書等管理条例（素案）について

 (1)　条例制定の必要性

 (2)　条例の目的

 (3)　他条例等との整合性

－４－

２　宇部市楠こもれびの郷の指定管理者の協定違反について



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　長、教育長

教　育　長

　

　

宇 部 市 議 会 議 員 芥 川 貴 久 爾

発言方式：分割質問

件 名

１　社会教育と地域コミュニティーについて

 (1)　社会教育とは

 (2)　地域コミュニティーとは

２　いつでも肯定叱らない教室について

　

－５－



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

　

　

宇 部 市 議 会 議 員 新 村 秀 雄

発言方式：初回一括

件 名

　宇部市の防災減災対策について

 (1)　防災公園の設置に向けた進捗

 (2)　全国瞬時警報システム（Ｊアラート）

　　ア　防災屋外スピーカーの設置状況

　　イ　警報の内容

 (3)　視覚障害者と聴覚障害者の災害時の対応

　　ア　ハザードマップの音声読み上げ

　　イ　ハザードマップの点字化

　　ウ　聴覚障害者のための避難誘導

　

－６－



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

　

〃

　

〃

 (1)　給食提供がなくなった理由

宇 部 市 議 会 議 員 五 十 嵐 仁 美

発言方式：初回一括

件 名

１　公立保育園の保育士の給食について

 (2)　給食提供がなくなってからの周囲の反応

 (3)　保育士の昼食の現状

 (4)　食育のあり方

２　ヤングケアラーの支援について

 (1)　今の支援の取り組み状況

 (2)　自分で認識させる手立て

 (3)　ヤングアダルトケアラーへの支援

３　国民健康保険料の均等割について

　

－７－



発言時間：４０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

〃

宇 部 市 議 会 議 員 甲 谷 理 温

発言方式：初回一括

件 名

１　クラウドファンディングについて

 (1)　過去の結果及び現在の状況

 (2)　現在の状況に対する市の考え

 (3)　今後の取組

２　宇部市のアプリ充実について

 (1)　ネイティブ宇部

　　ア　現在の登録状況

　　イ　課題と今後の取組

 (2)　障害者アプリの活用

３　宇部市が管理するキャンプ場について

　

－８－

 (1)　現在の利用状況

 (2)　一部オートキャンプ場への変更



発言時間：３０分

答弁を求める者

教　育　長

　

　

市　　　　長

　

宇 部 市 議 会 議 員 荒 川 憲 幸

発言方式：初回一括

件 名

１　少子化対策・子育て支援策について

 (1)　学校給食費の無償化

 (2)　小中学校の学用品等の負担軽減

 (3)　就学援助制度の対象拡大

２　宇部市有機農業推進計画について

　令和５年度における到達点と今後の課題

　

－９－



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

　

　

－１０－

 (1)　宇部市のため池の現状

 (2)　防災重点ため池の区分け

 (3)　水利組合等で管理できなくなったため池に対する支援

２　ため池の管理について

 (1)　海岸の管理者

 (2)　漂着ごみの処理

 (3)　環境保全に向けた取組

宇 部 市 議 会 議 員 林 豊 廣

発言方式：初回一括

件 名

１　海岸の環境保全について



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

　

教　育　長

　

　

　

－１１－

 (1)　不登校児童・生徒数の現状

 (2)　ＣＯＣＯＬＯプランを受けての対策

 (3)　校内教育支援センター（校内ふれあい教室）の現状

２　宇部市の不登校児童・生徒に対する取組について

 (1)　制度内容

 (2)　基準額の見直し

宇 部 市 議 会 議 員 松 岡 伸 一

発言方式：初回一括

件 名

１　オストメイトへの給付基準額の増額について



発言時間：５０分

答弁を求める者

市　　　　長

市　長、教育長

　

〃

　

教　育　長

　

－１２－

４　宇部市立図書館の子どもの読書活動の推進について

３　小中学校適正規模・適正配置と地域コミュニティーの在り方について

 (1)　中学校区再編の在り方

 (2)　地域コミュニティーの在り方

２　児童生徒の体力向上について

　児童生徒の体力の現状と今後の体力向上のための方策

　宇部市の活性化に果たした効果と今後の取組

宇 部 市 議 会 議 員 真 宅 宣 昭

発言方式：初回一括

件 名

１　宇部アーバンスポーツフェス及びトキワストリートについて



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

　

　

〃

　

－１３－

３　市職員による生活保護費の横領についての経緯と対策について

２　事業承継の取組及び成果について

　いて

宇 部 市 議 会 議 員 早 野 敦

発言方式：分割質問

件 名

１　宿泊・コンベンション施設誘致対策室の現状の取組及び今後の見通しにつ



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

　

　

　

　

　

－１４－

　　エ　これまでの成果・課題

　　オ　今後の取組

　　 (ア)　ターゲット

　　 (イ)　提供する価値

　　ウ　企画・運営方法

　　 (ア)　組織の概要

　　 (イ)　事業の進め方

　　 (ウ)　市民との関わり

 (1)　まちを彫刻で飾る運動

　　ア　これまでの成果・課題

　　イ　今後の取組

 (2)　ＵＢＥビエンナーレ

　　ア　開催の目的

　　イ　事業のコンセプト

宇 部 市 議 会 議 員 岩 村 誠

発言方式：初回一括

件 名

　アートによるまちづくりについて



発言時間：２０分

答弁を求める者

市　　　　長

　

　

　

－１５－

 (1)　接種の状況

 (2)　接種の促進に向けた取組

宇 部 市 議 会 議 員 鴻 池 博 之

発言方式：初回一括

件 名

　ＨＰＶワクチンのキャッチアップ接種について



発言時間：３０分

答弁を求める者

教　育　長

　

－１６－

 (1)　現状

 (2)　課題

 (3)　今後の対応

宇 部 市 議 会 議 員 城 美 暁

発言方式：一問一答

件 名

　ＰＴＡ組織について



発言時間：６０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

　

〃

　

〃

　

　

－１７－

４　市史編さん事業の進捗状況について

３　農業の担い手の確保・育成について

２　市職員採用について

宇 部 市 議 会 議 員 笠 井 泰 孝

発言方式：一問一答

件 名

１　ふるさと納税制度の改正に対する市の対応について



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

〃

〃

　

－１８－

 (1)　現状

 (2)　今後の方針

３　クルーズ船誘致について

２　ときわ動物園の運営について

 (1)　開・閉園時間の現状と今後の方針

 (2)　体験学習館の活用における現状と今後の方針

 (3)　ふれあい動物広場拡張工事の現状と今後の方針

 (1)　現状と課題

 (2)　今後の方針

宇 部 市 議 会 議 員 木 原 大 介

発言方式：初回一括

件 名

１　宇部市役所窓口の受付時間短縮について



発言時間：４０分

答弁を求める者

市　　　　長

　

〃

　

　

－１９－

 (1)　令和４年度までの実施を踏まえての課題

 (2)　令和５年度の取組

２　ＴＯＫＩＷＡファンタジアについて

 (1)　救急体制と現在の診療所の体制

 (2)　診療所の運営上の課題

 (3)　今後の取組

宇 部 市 議 会 議 員 西 村 享 平

発言方式：初回一括

件 名

１　休日・夜間救急診療所について



発言時間：３０分

答弁を求める者

市　　　　長

　

　

教　育　長

宇 部 市 議 会 議 員 三 好 保 雄

発言方式：一問一答

件 名

１　宇部市の新型コロナワクチンの接種状況とワクチンに対する考え方につい

　て

 (1)　９月以降の新型コロナＸＢＢ対応ワクチンの接種状況

 (2)　接種から一定期間経過後の体調不良者の状況

 (3)　新型コロナワクチン接種による体調不良に対する相談対応と健康被害救

　　済制度申請の状況

 (4)　過去５年間の死者数と救急車による搬送人数

 (5)　新型コロナワクチン接種の今後の方針

 (6)　新型コロナ感染症に対する「第三者検証委員会」の設置

２　学校給食について

 (1)　学校給食での有機農産物の使用についての調査結果

 (2)　給食で使われている食材に含まれる食品添加物

 (3)　給食で使われている豚肉、鶏肉、牛肉への成長促進剤の使用状況

 (4)　給食用のパンに使われている小麦の産地

　

－２０－


